

APPEL A VOLONTAIRES !



Vous êtes disponibles mais vous ne pouvez pas faire famille d'accueil ?

Vous pouvez nous aider en devenant bénévole de terrain. Nous sommes à la recherche de trappeurs. Le **trappage** consiste à capturer les chats. Ils ne souffrent pas, vous n'avez pas d'inquiétudes à avoir à ce sujet.



Rien de bien compliqué, cependant vous devrez :



Disposer d'un véhicule

Etre autonome pour déposer et récupérer les chats chez le vétérinaire partenaire.

Etre assez **disponible**, avoir un emploi du temps flexible.

Etablir de **bonnes relations avec les nourrisseurs** car il est plus facile d'agir en coopération avec ces derniers.

Ce n'est pas bien difficile, mais il faut être patient et rigoureux.



Une bénévole expérimentée sera là pour vous encadrer.

Les chats seront stérilisés et relâchés ou selon les cas, placés en famille d'accueil. Le trappage est la première étape d'un sauvetage et un moyen très efficace pour lutter contre la prolifération des chats errants.